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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 30/2021
 

Indica ao Poder Executivo Municipal, 
a construção de um Parque línear e 
extensão do Projeto Ciclovia dos 
Trilhos, por toda a extensão dos 
bairros Jardim Paraíso, Santa Rita e 
Parque do Lago.  

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Rafael Piovezan. 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, a ciclovia que finaliza na Rua 
Cristóvão Colombo, entre o Jardim Mariana e Jardim Sartori, seja prolongada 
por toda a extensão da linha férrea, seguindo entre os bairros Jardim Paraíso, 
Jardim Santa Rita, Inocoop e Parque do Lago, seguindo até a região do Parque 
de Cillos, dando continuidade ao projeto Ciclovia dos Trilhos.    

Justificativa:

Venho por meio deste, apresentar a indicação para que seja 
prolongada a ciclovia que finaliza na Rua Cristovão Colombo, entre os bairros 
Jardim Sartori e Jardim Mariana, até o Cillos, seguindo a linha férrea e 
passando por toda a extensão dos bairros Jardim Santa Inês, Jardim Santa 
Rita, Inocoop e Parque Residencial do Lago. Tal melhoria iniciada pelo ex-
prefeito, Denis Andia fomentou muito a prática de ciclismo, melhorando a 
mobilidade urbana em vários trechos da nossa cidade e favorecendo o 
comércio da venda de bicicletas, em nossa cidade. Trecho do antigo ramal da 
Fepasa que atravessava Santa Bárbara d’Oeste e desativado desde os anos 
90 teve vários pontos transformados em ciclovia. Com o prolongamento desta 
ciclovia por toda a extensão da linha férrea, além da oportunidade maior para a 
prática do ciclismo, irá diminuir os pontos com concentração de pessoas com 
atitudes suspeitas em toda essa região. Vale ressaltar que em diversos pontos 
será necessário e execução também de ciclo faixas, sinalização de solo e 
placas de sinalização. Desta forma, toda a recuperação da área verde que irá 
abrigar esta ciclo faixa também deverá ser revitalizada com melhorias que vão 
de encontro com o bem estar das pessoas e a preservação de todo o trecho, 
formando um parque linear. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de janeiro de 2021.

Júlio Cesar “Kifu”
- vereador -


